

## A8: une nouvelle sortie gratuite

Écrit par Direct Matin  
Lundi, 14 Mai 2012 13:35

---

Depuis vendredi, les automobilistes empruntant l'autoroute A8 dans le sens Sud-Nord peuvent rejoindre directement la RN 6202 bis en direction de Carros. Une nouvelle bretelle de sortie située entre Nice Saint-Augustin et Nice Saint-Isidore, que devraient utiliser «plus de 1 000 véhicules par heure aux heures de pointe du soir d'ici à 2018», confie Christian Estrosi, maire de Nice, lors de l'inauguration de la sortie, au côté d'Eric Ciotti, président du conseil général.

Après de longues discussions avec Escota, les élus concernés et les services de l'Etat ont obtenu «la mise en place de cette sortie sans péage et donc gratuite pour tous les usagers», souligne Christian Estrosi.

La mise en service de la bretelle de raccordement de l'autoroute A8 à la RN 6202 bis est une nouvelle étape d'un grand projet d'ensemble visant à «réduire la saturation du réseau routier et fluidifier le trafic sur cet axe qui est souvent très encombré, tout en améliorant la qualité de vie des habitants, dans un secteur en pleine mutation», développe le maire de Nice.

D'un coût total de 6,283 millions d'euros hors taxes, les travaux ont été financés par le conseil général des Alpes-Maritimes, et la métropole Nice Côte d'Azur. La seconde bretelle, qui permettra le raccordement dans le sens Nord-Sud, devrait être en service à l'horizon 2016.